
Site Plan Control Application Summary 
 Revision - Standard 

Date: March 10, 2022 
Comments due date: March 24, 2022 
Planner: Lisa Stern 
Ward: Ward 4 Kanata North   

File Number: D07-12-22-0036  
Applicant: Sharif Senbel Architect 
Email: sws@studiosenbel.com 

Owner: Kanata Muslim Association Councillor: Cathy Curry 

Site Location 
351 Sandhill Road 

Applicant’s Proposal 
A revision to approved Site Plan Control application D07-12-17-0019 to construct a 
mosque and associated parking. 

Proposal Details 
The development of a mosque on the site was approved through Site Plan Control 
Application D07-12-17-0019 in June 2019. The first phase of proposed development is 
for the renovation of the existing single-detached dwelling into a worship area and the 
development of the parking area to the rear of the building. The second phase of 
development is for the construction of a two-storey building at the front of the existing 
dwelling. This building consists of a prayer hall and multipurpose community centre with 
meeting rooms, a kitchen and washrooms. As part of this phase, accessible parking 
spaces and a drop-off/pick-up area will be constructed along the internal driveway. The 
existing dwelling will also be reduced during this phase accommodating additional 
bicycle parking. A single access will be provided at the time of buildout and refuse 
storage will be provided internally within the existing building. 

The subject application is a revision to this approved site plan application. The revision 
includes a reorientation and update to the elevations of the main mosque building. As a 
result of the redesign, the size of the main building has increased slightly to 1332 
square metres and the existing building increased in size to 482 square metres. 

Related Planning Applications 
Site Plan Control Application D07-12-17-0019 and associated rezoning D02-02-17-
0088.  

Roadway Modifications 
N/A 

How to Provide Comments 
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For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact:*  

Lisa Stern 
Planner 
Development Review, West 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 21108
Lisa.Stern@ottawa.ca

*Please provide comments by March 24, 2022



Résumé de la proposition de réglementation du plan d’implantation 
Révision – Standard 

Date : 10 mars 2022 
Date limite des commentaires : 
24 mars 2022 
Urbaniste : Lisa Stern 
Quartier : 4 - Kanata-Nord 

No de dossier : D07-12-22-0036  
Requérant : Sharif Senbel Architect 

Courriel : sws@studiosenbel.com 

Propriétaire : Kanata Muslim Association Conseillère : Cathy Curry 

Emplacement   
351, chemin Sandhill 

Proposition du requérant 
Révision d’une demande approuvée de réglementation du plan d’implantation (D07-12-
17-0019) ayant pour objet de permettre la construction d’une mosquée et d’une aire de
stationnement connexe.

Détails de la proposition 
La construction d’une mosquée sur l’emplacement a été approuvée en juin 2019 par le 
biais de la demande de réglementation du plan d’implantation D07-12-17-0019. La 
première étape de l’aménagement proposé consiste à transformer l’habitation isolée 
existante en lieu de culte et à aménager l’aire de stationnement à l’arrière du bâtiment. 
La seconde étape concerne la construction d’un bâtiment de deux étages devant 
l’habitation existante. Ce bâtiment aura une superficie au sol de 1 214 mètres carrés et 
abritera une salle de prière ainsi qu’un centre communautaire constitué de salles de 
réunion, d’une cuisine et de toilettes. Dans le cadre de cette étape, des places de 
stationnement accessibles ainsi qu’une aire de débarquement et d’embarquement 
seront aménagées le long de la voie privée interne. La superficie de l’habitation 
existante sera en outre réduite lors de cette étape pour permettre l’aménagement de 
nouvelles places de stationnement pour vélos. Une seule voie d’accès sera aménagée 
au terme du projet et une aire de stockage des ordures sera créée à l’intérieur du 
bâtiment existant. 

La demande est une révision de la demande de réglementation du plan d’implantation 
déjà approuvée. La révision consiste notamment à réorienter et à actualiser les 
élévations du bâtiment principal de la mosquée. En raison de ce changement de 
conception, la superficie du bâtiment principal a été légèrement augmentée et passera 
à 1 332 mètres carrés, et celle du bâtiment actuel passera à 482 mètres carrés. 

Demandes connexes de planification 
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Demande de réglementation du plan d’implantation D07-12-17-0019 et modification de 
zonage associée D02-02-17-0088 

Modifications aux chaussées 
S.O. 

Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 

Evode Rwagasore 
Urbaniste 
Examen des demandes d’aménagement, Ouest 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
613-580-2424, poste 16483
Evode.rwagasore@ottawa.ca

*Veuillez faire part de vos commentaires d’ici le 24 mars 2022.



 
 

 

 

Location Map / Carte de l'emplacement 

 


